

Les démantèlements la semaine dernière n'ont eu lieu que lundi (11 août) et jeudi (14 août), sans doute pour épargner les Forces de l'Ordre tout le weekend du 15 août.
C'est une évolution positive que, depuis un an maintenant, le rythme d'une évacuation toutes les 48 h ne soient plus considéré comme une priorité.

Les démantèlements de cet après-midi ont tous eu lieu en Centre Ville, après 16 h.

Convoi : 3 fourgons et 2 voitures de la Police Nationale, une voiture banalisée, la voiture des interprètes, 2 fourgons de nettoyage (un grand et un petit)

Quai de la Meuse,

il n'y a que des familles...

5 personnes se déplacent d'elles-mêmes

3 tentes déplacées,

9 tentes saisies (vides) et des cartons sur lesquels poser les tentes.

2 personnes se font prendre leur tente des mains

ils prennent une grande tente alors que quelqu'un leur dit que c'est celle d'une famille, et il y a une petite tente dans la grande.

un canapé saisi en plus.